



Konnichiwa ! (Bonjour !)

publié le 21/10/2011

Le club Japon voit enfin le jour !

Après un volet introductif au cours duquel les élèves ont exprimé leurs attentes, mardi 18 octobre a eu lieu la première vraie séance du club Japon. Au programme : initiation au japonais et au dessin type manga.

Les élèves participants savent désormais se présenter en japonais mais aussi quelques mots de politesse tels que "bonjour", "au revoir", "merci" etc.

Deux modèles de dessins étaient proposés, pas-à-pas. Tous les garçons ont opté pour le samouraï menaçant et toutes les filles pour une délicate geisha.

Les élèves auront la possibilité de terminer leurs œuvres lors de notre prochain rendez-vous **mardi 8 novembre dès 12h45 !**

Mata né ! (à bientôt !)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.